

IWO

Polsek Gegerbitung: Situasi Kamtibmas Stabil Aman Terkendali

Sukabumi - GEGERBITUNG.IWO.OR.ID

Mar 26, 2024 - 11:59



Giat Kamtibmas Polsek Gegerbitung, Situasi Kamtibmas Stabil Aman Terkendali

SUKABUMI - Polsek Gegerbitung secara rutin memantau dan menjaga situasi kamtibmas di wilayah hukumnya. Pada Selasa hingga Rabu, tanggal 19 hingga 20 Maret 2024, dalam rentang waktu 1x12 jam, tidak tercatat adanya laporan kejadian yang signifikan, menunjukkan stabilitas keamanan yang terpelihara dengan baik.

Menurut Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti, "Selama periode tersebut,

kami tidak menerima laporan polisi, lapga, laka laut/sungai, laka lintas, kejadian/perkara menonjol, maupun jumlah tahanan." Hal ini menggambarkan kondisi yang tenang dan aman di Wilayah Hukum Polsek Gegerbitung.

Kegiatan patroli dan pengawasan intensif menjadi fokus utama Polsek Gegerbitung dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Ops. Aman Nusa dilaksanakan guna menciptakan kondisi yang aman dan terkendali di wilayah tersebut. Patroli rutin dilakukan sepanjang jalur jalan raya Kecamatan Gegerbitung, serta patroli khusus untuk mengantisipasi tindak kriminalitas.

"Anggota Polsek Gegerbitung, baik dari unsur samapta maupun jaga, turut serta dalam patroli biru untuk menjaga kamtibmas dan menghimbau masyarakat agar turut aktif dalam menjaga keamanan lingkungan, termasuk melaksanakan ronda malam," ungkap Kapolsek.

Tidak hanya itu, kegiatan Pam Internal Security juga diperhatikan, seperti Pam Mako Polsek, Pam Giat Pelayanan Masyarakat, Pam Giat Apel Pagi, dan Pam Giat Yanmas, sebagai upaya untuk memberikan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat secara menyeluruh.

Meskipun tidak terjadi kejadian unruly acts (unras) selama periode tersebut, Polsek Gegerbitung tetap memperhatikan dan siap mengantisipasi kemungkinan gangguan keamanan yang mungkin terjadi.

Dengan demikian, Polsek Gegerbitung terus berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, serta memberikan perlindungan yang maksimal bagi warga di wilayah hukumnya.